
Subject
Sujet

EXAMPLE – EXEMPLE

1. Complete above information before commencing examination.

2. Read carefully each question and its numbered answers.

3. When you have decided which answer is correct place an  X  in the cooresponding 
space on this sheet.

4. I f  you change your mind block out incorrect answer       . I f  more than one answer is 
given to a question, question will be marked wrong.

5. BEFORE FIRST SOLO FLIGHT IS AUTHORIZED the candidate MUST correctly 
answer a minimum of 45 of the 50 questions on the examination and the questions 
answered incorrectly are to be reviewed and sufficient instruction given to the 
candidate to ensure that the correct responses are understood.

Signature and licence no. of Instructor assessing answer sheet
Signature et n° de licence de l'instructeur qui évalue la feuille de réponses

Name in Full (Please print) – Nom et prénoms – (écrire en lettres moulées)

EXAMINATION ANSWER SHEET
– PRE-SOLO –

26-0243 (0011-01) 

FEUILLE DE RÉPONSES D'EXAMEN
– AVANT SOLO –

Failed
Echec

Passed
Réussite

Pre-Solo
Avant solo

This answer sheet is to be retained on the candidate's file until forwarded to Transport
Canada with application for licence.

Signature (of Candidate - du candidat)

Signature and licence no. of Instructor supervising correction to 100%
Signature et n° de licence de l'instructeur chargé de la correction à 100%

Date (Y/A-M-D/J)

Address – Adresse Flying Club or School – Aéro-club ou école de pilotage

CODE    PSTAR
Assessment – Points obtenus

2

1. Inscrivez les renseignements demandés ci-dessus avant de commencer l'examen.

2. Lisez attentivement chaque question et les réponses numérotées s'y rapportant.

3. Lorsque vous avez trouvé la réponse, faites un  X  dans le cadre correspondant.

4. Si vous changez d'idée, noircissez ainsi la réponse incorrecte:     . Si vous donnez 
plus d'une réponse à une même question, cela comptera comme une faute.

5. AVANT QUE SON PREMIER VOL EN SOLO SOIT AUTORISÉ le candidat DOIT 
répondre correctement à au moins 45 des 50 questions de l'examen. De plus, les 
questions auxquelles auront été données des réponses incorrectes seront passées en
revue de façon à garantir que le candidat comprend les bonnes réponses.

INSTRUCTIONS – INSTRUCTIONS

Cette feuille de réponses doit être conservée dans le dossier du candidat jusqu'à ce
qu'elle soit expédiée à Transports Canada avec le demande de licence.

(1) a city – une ville (2) a mountain – une montagne (3) a country – un pays (4) a river – une rivière

1. Canada is – Le Canada est
1 4
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